



<p style="text-align: center;">Session <b>GRATUITE DE LA VILLE DE DIEPPE</b></p>	<p style="text-align: center;"><b>CITY OF DIEPPE</b> Free Session</p>
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Il s'agit d'une session gratuite pour tous d'une durée de deux heures.</li> <li>2. Les joueurs amènent leurs palettes et balles. Il y en a de disponibles en quantité limitée au terrain.</li> <li>3. Vous pouvez jouer avec les joueurs de votre choix s'il n'y a pas personne en attente.</li> <li>4. Si des personnes attendent puisque les terrains sont tous occupés, vous devez jouer une partie (maximum de 15 minutes) et sortir complètement du terrain pour aller prendre votre place dans la ligne d'attente.             <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Les palettes sont déposées dans le porte-palette prévu à cet effet, de droite à gauche, selon le principe du premier arrivé, premier servi.</li> <li>b. Si 4 joueurs quittent un terrain et veulent continuer à jouer ensemble, ils peuvent placer leurs palettes dans le prochain espace de 4. Il est entendu qu'ils ne peuvent pas retourner sur le terrain avant qu'il y ait un groupe de 4 palettes en rotation prêt à jouer.</li> </ol> </li> <li>5. Les joueurs doivent toujours attendre dans l'espace commun et jamais près des terrains.</li> <li>6. Aucune activité « organisée » (pas de monopolisation des terrains par un groupe de joueurs) n'est autorisée en aucun moment. Si vous constatez que cela se produit, n'hésitez pas à envoyer un courriel à Pickleball Dieppe : <a href="mailto:infopickleballdieppe@gmail.com">infopickleballdieppe@gmail.com</a></li> <li>7. Les enfants de moins de 12 ans doivent être accompagnés d'un adulte.</li> <li>8. N'oubliez pas d'amener votre eau.</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. This is a free two-hour session for everyone.</li> <li>2. Players bring their own paddles and balls. Limited quantities are available at the site.</li> <li>3. You can play with the players of your choice if there's no one waiting.</li> <li>4. If there are people waiting because the courts are all occupied, you must play a game (or a maximum of 15 minutes) then leave the court to take your place in the waiting line.             <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Paddles are placed in the holder, from right to left, on a first-come, first-served basis.</li> <li>b. If 4 players leave a court and wish to continue playing together, they may place their paddles in the next space of 4. However, they may not return to the court until there is a group of 4 paddles in the rotation ready to play.</li> </ol> </li> <li>5. Players must always wait in the common area and never near the courts.</li> <li>6. No "organized" activity (no monopolization of the courts by a group of players) is permitted at any time. If you notice this happening, please send an e-mail to Pickleball Dieppe: <a href="mailto:infopickleballdieppe@gmail.com">infopickleballdieppe@gmail.com</a></li> <li>7. Children under 12 must be accompanied by an adult.</li> <li>8. Don't forget to bring your own water.</li> </ol>